

D R E P A N O C Y T O S E

**50 millions de personnes
sont touchées par la DREPANOCYTOSE.**

300 000 nouveaux cas par an.

400 Nouveaux nés en France par an.

**A ce jour cette maladie reste toujours méconnue,
il n 'existe pas de traitement définitif,
hormis la greffe de moëlle osseuse,
ce qui n 'est pas accessible
à tout le monde, du fait de l 'existence
d'une très grande compatibilité avec le donneur.**

**Nous faisons donc appel à votre générosité
afin de contribuer à une œuvre utile,
dont l'objectif final consiste à aider un groupe
qui souffre dans le silence.**

**Déclarée
«PRIORITE DE SANTE PUBLIQUE »
par l 'ONU en 2008.**

**On ne peut ignorer cette maladie découverte il y a 114 ans.
Le 19 juin, une journée mondiale lui a été consacrée.**

VEZENE NOMBREUX NOUS SOUTENIR !!!!!

MERCI